

La política exterior cubana se mantendrá fiel a sus principios



La Habana, 16 abr (RHC)El Primer Secretario del Partido, General de Ejército Raúl Castro Ruz, ratificó este sábado durante el VII Congreso del Partido que la política exterior cubana se mantendrá fiel a los principios de la Revolución.

El General de Ejército dijo que los nexos diplomáticos entre Cuba y Estados Unidos deben desarrollarse sobre la base de la igualdad soberana, la no injerencia en los asuntos internos y el respeto absoluto a nuestra independencia.

Desde el 17 de diciembre se han constatado resultados en el diálogo y la cooperación, sin embargo, el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto hace más de medio siglo continúa vigente, agregó el mandatario, quien reconoció la posición de Obama y altos funcionarios de ese gobierno contra el bloqueo.

El Primer secretario del Partido señaló que para avanzar deberá eliminarse esa política que provoca privaciones a la población y constituye el principal obstáculo para el desarrollo económico del país, devolver el territorio de la base naval de Guantánamo, así como eliminar los programas que pretenden subvertir el sistema político cubano.

Es preciso reiterar que no debe pretenderse que para lograrlo, Cuba renuncie a los principios de la Revolución ni realice concesiones inherentes a su soberanía e independencia, ceda en la defensa de sus ideales ni tampoco en el ejercicio de su política exterior, comprometida con las causas justas, la defensa de la determinación de los pueblos y el apoyo a los países hermanos.

Ante la contraofensiva oligárquica que enfrenta América Latina Castro reafirmó el apoyo decisivo a los gobiernos revolucionarios y programas encabezados por líderes prestigiosos, y ratificó el apoyo a la Revolución bolivariana y al presidente Maduro.

Agregó que Cuba seguirá alentando el proceso de paz en Colombia, así como ratifica su tradicional apoyo a Argentina en la recuperación de la soberanía sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich del Sur. Reafirmó la solidaridad del país antillano para con la independencia de Puerto Rico, y su defensa, actualmente desde la Presidencia de la Asociación de Estados del Caribe, por la plena integración regional.

En otro momento, criticó la expansión de la OTAN hacia la frontera con Rusia, que ha provocado graves peligros a la estabilidad de la paz y que se agrava con las sanciones unilaterales emitidas contra ese país.

Uno de los temas realzados fue la próxima firma del Acuerdo de Diálogo Político entre Cuba y la Unión Europea, el cual contribuirá a generar un clima propicio para una relación mutuamente ventajosa para con este importante bloque de naciones. A ello se unen los acuerdos con el Grupo ad hoc del club de París.

También destacó acontecimientos trascendentales en la política exterior de la Isla acontecidos durante los últimos años, como las visitas del Papa Francisco a la Mayor de las Antillas y su encuentro aquí con el Patriarca Kirill, entre otros.

Por otra parte, señaló que la cooperación cubana con el mundo seguirá basada en el principio de no dar lo que nos sobre, sino compartir lo que tenemos.

El Primer Secretario del Partido resaltó que el mejor antídoto contra las políticas de subversión es trabajar con integralidad y sin improvisación, mejorar la calidad de los servicios a la población, reformar el conocimiento de la historia, la defensa de la identidad y cultura nacional, enaltecer el orgullo de ser cubano y propiciar un ambiente de legalidad, manifestó.

Tenemos por delante intensas jornadas de labor en este Congreso, convencidos de que será un evento intenso y fructífero, del cual emanen las direcciones principales en pos de la consecución de una nación soberana, independiente, socialista, próspera y sostenible, concluyó el mandatario. (Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/90725-la-politica-exterior-cubana-se-mantendra-fiel-a-sus-principios>



Radio Habana Cuba